



Communiqué de Presse – 13 juin 2024

DOLCE VISTA – CABINE DES SENS AU SOMMET **Nouveauté estivale « hors du temps » sur les hauts de Villars – Bretaye**

Les remontées mécaniques (Télé-Villars-Gryon-Diablerets, TVGD) associées aux Transports Publics du Chablais (TPC) se sont lancés le défi depuis 3 ans déjà de faire découvrir ou redécouvrir les hauteurs de Villars autrement durant la saison estivale. Accessible facilement à toutes et tous, dès le 15 juin prochain, en train puis en télésiège, la Dolce Vista à Villars s'offre une nouvelle expérience immersive avec une cabine des sens au sommet du Grand Chamossaire. La place de la gare de Bretaye a été rénovée et propose une expérience artistique et ludique avec 3 stèles miroirs, une zone de détente et une place de jeux entre la sortie du train et l'embarquement sur le télésiège qui mène au Grand Chamossaire.

« Il s'agit d'une expérience sensorielle qui passe par la vue imprenable sur le paysage et sur le vide. Nous sommes en douce immersion acoustique avec des sons de la montagne qui vous emmènent hors du temps et favorise l'introspection » racontent Fanny Smith et Maude Mathys, ambassadrices de la destination et du projet.

Construite par des entreprises de la région sous l'égide des remontées mécaniques, cette cabine des sens peut accueillir une famille de plusieurs personnes et offre une attraction originale au sommet du Grand Chamossaire. L'expérience s'inscrit dans le développement estival de Bretaye, baptisé Dolce Vista et mis en place à la suite du covid par les TPC et les Remontées mécaniques.

Deux entreprises autour d'un projet : La Dolce Vista, l'art de voir et écouter la montagne

Les deux acteurs de la mobilité des hauts de la station de Villars ont collaboré pour valoriser les atouts naturels des lieux, qui sont la proximité et l'accessibilité, la douceur du paysage qui invite à la Dolce Vita ainsi qu'une vue magnifique à 360 degrés. Soutenu par la commune d'Ollon par l'intermédiaire de la conseillère municipale Mme Caroline Ganz de Meyer et par la destination, ce projet débuté en 2021 poursuit son développement et se concrétise cette année par la cabine des sens posée au sommet du Grand Chamossaire.

« Le Magic Pass dont Villars reste en hiver la station la plus fréquentée, contribue significativement au succès de la station. Il s'agit maintenant de se positionner comme une destination de choix, également en été », confirme Martin Deburaux, Directeur des remontées mécaniques (TVGD).

« Nous souhaitons offrir une expérience aux clients qui arrivent au Col de Bretaye respectivement au sommet du Grand Chamossaire. Une aire de jeux avec des transats en bois permettent aussi de profiter de la Dolce Vista aussi bien entre amis qu'en famille » explique Christelle Piguet, responsable du service client aux TPC.

L'expérience sensorielle de la cabine au sommet et les aménagements artistiques et ludiques à Bretaye sont une étape dans le développement touristique durable prévu pour les hauts de la station. Ces réalisations sont amenées à évoluer ces prochaines années autour du thème de la **Dolce Vista** qui reprend

les valeurs principales de cette destination soit la proximité, la douceur du paysage, la vue imprenable et l'histoire d'une station centenaire !

Amélioration de l'offre pour le télésiège du Grand Chamossaire et le train Villars - Bretaye

En 2021, les remontées mécaniques (TVGD) ont pu adapter aux piétons le télésiège reliant Bretaye au Grand Chamossaire et ainsi ouvrir l'exploitation à l'été. Cette année, l'offre s'est étendue avec une ouverture de juin à septembre du télésiège, afin que les visiteurs puissent monter et descendre admirer la vue et/ou partir en randonnées depuis le sommet du Grand Chamossaire.

Durant ces dernières années, la fréquentation du train entre Villars et Bretaye a augmenté d'env. 20% en été. Fort de ce constat, les TPC ont obtenu l'aval financier du canton de Vaud pour mettre en place une cadence semi-horaire entre Villars et Col-de-Bretaye, durant les mois de juillet et août ainsi que durant les week-ends du mois de septembre. A cela s'ajoute une offre de trains en soirée les vendredis et samedis.

Cette offre de trains a encouragé l'ouverture du télésiège du Grand Chamossaire certains soirs pour profiter des douces lumières de fin de journée. Trois événements « **Golden Hour** » seront proposés les samedis 13 juillet, 3 août et 24 août 2024, permettant aux visiteurs d'expérimenter la Dolce Vista et d'admirer la fresque de Saype dans l'atmosphère unique du début de soirée. Les trains recommandés pour rejoindre Bretaye partiront de la gare de Villars à 17h20 et 17h50. Le télésiège du Grand Chamossaire sera, quant à lui, ouvert en début de soirée de 17h30 à 20h30 aux dates mentionnées. Pour le retour vers Villars, les plus pressés pourront prendre le train de 19h36 à Bretaye. Ceux qui souhaitent se restaurer au Bretaye 1808 ou à la Maison de Montagne pourront prendre le dernier train de 22h25.

Ces offres devraient se pérenniser dans le contexte du développement du tourisme estival dans les Alpes vaudoises pour autant que la météo stoppe ses caprices !

Toutes les infos sur www.tpc.ch/dolcevista et sur le site de l'office du tourisme

Personnes de contact :

Martin Deburaux, Directeur TVGD - 076 596 08 04

Christelle Piguet, Responsable service clients, TPC - 079 362 30 62

